

Fecha: 08-10-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

o: Noticia general

Título: Programa "Aquí se Piensa Chile": rector de la PUCV plantea ajustes en materia de gratuidad

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Programa "Aquí se Piensa Chile": rector de la PUCV plantea ajustes en materia de gratuidad

Pág.: 12 Cm2: 506,0

La autoridad universitaria participó junto a su par de la UTFSM, Juan Yuz, de un nuevo capítulo del espacio emitido por UCV-TV

Hoy a las 22.00 horas se estrenará por las pantallas de UCV Televisión el segundo capítulo del ciclo de programas "Aquí se piensa Chile", espacio producido por la Dirección de Comunicación Estratégica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y conducido por el escritor y comunicador, Cristian Warnken.

Este episodio contará con la participación del rector de la PUCV, Nelson Vásquez, y del rector de la Universidad Técnica Federico Santa María, Juan Yuz, quienes abordarán, como tema central, el estado actual de la educación superior y cómo, desde la región, se contribuye a la política nacional en esta área.

Además, la conversación guiada por Cristian Warnken, instalará diversos tópicos como, por ejemplo, la fundación de ambas casas de estudios, la relación con las políticas de Estado y el financiamiento de la educación superior. En este último ámbito, el rector Nelson Vásquez marcó su posición en relación al sistema de gratuidad instalado hoy en día en el país.

"La gratuidad ha sido una buena política para los jóvenes, una buena política para algunas universidades, pero no para el sistema de educación como tal. Se requieren ciertas adecuaciones y ajustes", señaló Vásquez.

El rector de la PUCV agregó que, "en mi opinión, llegó la hora de hacer algunos ajustes al respecto, porque claramente la gratuidad universal no es posible en este momento con el desarrollo del país y, al mismo tiempo, con las múltiples necesidades de otros ámbitos de la educación, como lo son las instancias preescolar y escolar. También hay que considerar los otros aspectos del desarrollo del país: salud e infraestructura, por ejemplo".

En ese mismo sentido, el rector de la



UTFSM, Juan Yuz, agregó que "la gratuidad ha generado debate y tensiones. Hay que hablar de cómo fortalecemos un sistema de educación integral y, en ese sentido, los esfuerzos y las declaraciones del Gobierno respecto a modernizar el sistema de financiamiento no sólo hay que apoyarlas, sino que también plantear cuáles son nuestras preocupaciones desde las universidades".

En torno a su participación en el programa, Vásquez sostuvo que "a través de este espacio queremos reflexionar y ser un aporte regional para el país y, de esta manera, pensar en un Chile mucho más inclusivo y lleno de equidad".

Por su parte, el rector Yuz señaló que "agradezco a la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso poder participar en este programa y realizar un aporte al país desde las regiones y para las regiones".

Cabe destacar que el capítulo tres de "Aquí se piensa Chile" se emitirá el próximo martes 01 de octubre, a las 22.00 horas, y contará con la participación de Nicolás Shea, emprendedor e innovador, fundador y presidente ejecutivo de Cumplo, y la directora de Innovación de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Macarena Rosenkranz.